



RATHAUS- NACHRICHTEN

AUS DER VERWALTUNG DER STADT WIEN / BEILAGE DES NSG. WIEN

HERAUSGEGEBEN VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDUNG MIT DEM BÜRGERMEISTERAMT-NACHRICHTENSTELLE D. STADT WIEN
VERANTWORTLICH FÜR DEN GESAMTINHALT: GAUAMTSLEITER HELMUTH PETERSEN.
VERANTWORTLICHER SCHRIFTFLEITER: HANS MÜCKE, I. W. / WIEN, I. RATHAUS / RUF A 28-500, KLAPPEN 002, 263, 069.

Wien, 11. Oktober 1941

Beiratssitzung des Wiener Verkehrsvereins =====

Donnerstag (9. Oktober) fand unter dem Vorsitz des Stadtrates Dipl. Ing. Blaschke im Kleinen Festsaal des Wiener Rathauses eine Beiratssitzung des Wiener Verkehrsvereins statt. Stadtrat Dipl. Ing. Blaschke führte einleitend aus, wie sehr der Fremdenverkehr ein für unsere Stadt wichtiger wirtschaftlicher Faktor ist, und stellte fest, daß sich Wien trotz des Krieges einer beachtlichen Fremdenfrequenz erfreut. Es sei also vorauszusehen, daß Wien nach dem siegreichen Ende dieses Krieges einen gewaltigen Aufschwung als eine der größten Fremdenverkehrsstädte des Reiches nimmt, sodaß jetzt schon mit einer entsprechenden Planung und höchster Aktivität in der Fremdenverkehrsarbeit einzusetzen ist. An den eingehenden Bericht des Vorsitzenden über die in der letzten Zeit geleistete Fremdenverkehrsarbeit schloß sich eine lebhafte Wechselrede, in der die Beiräte wertvolle Anregungen und Wünsche für die künftige Arbeit vorbrachten.

Die Stadt Wien beglückwünscht zwei Neunzigjährige =====

Heute, 11. Oktober 1941, vollenden Herr Karl Meischel, 14., Penzinger Straße 60 und Herr Josef Richter, 4., Goldeggasse 9 ihr 90. Lebensjahr.

Im Auftrage des Bürgermeisters Ph. W. Jung überbrachte Stadt-Oberinspektor Welei den Geburtstagskindern die Glückwünsche und Erinnerungsgaben der Stadt Wien

Fünf "Goldene" am Wochenende

=====

Heute, 11. Oktober 1941, feiern gleich fünf Wiener Ehepaare ihre goldene Hochzeit. Es sind dies Johann und Maria Heinisch, 21., Leopoldauer Straße 81, Johann und Seraphine Koufis, 18., Kreuzgasse 75, Franz und Anna Nemeo, 15., Weigl-gasse 14, Anton und Mathilde Söllner, 9., Währinger Gürtel 144 sowie Franz und Elisabeth Walzek, 15., Penckgasse 8.

Bürgermeister Ph.W. Jung ließ den Jubilaren Glückwunschsreiben und die üblichen Ehrengaben der Stadt Wien übermitteln.

oooOooo